



令和8年の年頭にあた
り、謹んで新年のご挨拶を
申上げます。

平素は、本連盟の事業運
営に格別のご高配を賜り厚
く御礼申し上げます。

国内の政治では、昨年に
高市自民党総裁が日本維新
の会と連立政権を組み、日
本初の女性総理大臣に就任
されました。が、依然少数与
党であり、国会運営には難
航が予想されます。スピーチ
感と強い意志を持つてのトランプ大統領の関税政
策に対する期待いたします。

また、世界を見ると米国

新年明けましておめでと
うございます。

平素は大阪文具事務用品
協同組合の運営にひとかた
ならぬご支援を賜りまして
誠にありがとうございます。

心より厚く御礼申し上
げます。新春にあたりひと
こと御挨拶申し上げます。

昨年を振り返りますと、
関西においては約半年間の
大阪・関西万博の開催にて
2900万人の来場者数を
数え大いに賑わいを見せま
した。

また災害も多い年であり
ました。各地で発生した山
火事、大分市の170棟に
及ぶ集落の火災、青森県沖
での地震等、大きな被害が
ありました。

日本初の女性総理大臣高
市首相就任で明るい兆しが
見えたものの、発言内容に
て中国との関係悪化が起
き、中国と世界経済に大きな影
響が出ております。日本だけでな
く全世界に影響を及ぼすなど、不安定要
因が迫れそうです。昨年10月末
に発生しました通販アスク
ルへのサイバー攻撃によ
り、こちらも長丁場の対応

が求められています。人と
社会に寄り添う文具の価値

事務用品協同組合は、昭和

の通常開催に戻りました。

令和8年は、ほんどの仕入

先様の見本市、フェアの

開催数は減少傾向にあるも

の影響をもたらしました。

令和の時代となり、想像

つかない現象が起こって

いる中で、私ども大阪文具

の会に寄り添う文具の価値

が求められています。人と
社会に寄り添う文具の価値

が求められています。人と
社会に寄り添